

日々いきいきと

教育目標



明るい子
強い子
考える子

入間市立豊岡小学校
令和7年度 16号

入間市向陽台1-1-14番地

TEL 04-2964-5286

令和8年1月9日

児童数 341名

あけましておめでとうございます

学校に子供たちの声と姿が戻ってきました。2名の海外からの転入生と1名の海外からの体験生を迎える3学期がスタートしました。冬休みにしっかりと休養できたおかげで、通学班で登校してくる様子はみんな充実したよい表情でした。教職員の表情も一気に引き締まり学校も活気づきました。

今年は午年。しかも丙午(ひのえうま)です。60年前の丙午はネガティブな迷信が浸透していたため出生率は激減しました。時代が変わり、この「丙午」も「火の力を強く持つ馬」という象徴になっているとのこと。ポジティブな捉え方をするようになつてきました。

始業式でも話しましたが、3学期は1年間のまとめと次年度に向けての準備の期間でもあります。3ヶ月後の今日は、6年生は中学校で入学式に参加しています。4年生5年生は、始業式を終え学校代表として本校の入学式に参加しています。

希望に溢れた新年度を迎えるためにも今までの学習や生活を振り返り、強みを伸ばすと同時に弱みにも向き合い、力をつけていかなければなりません。そのためにも一人一人の心の中にあるコップを上向きにし、できるだけたくさんのことを取り込んでほしいのです。子供たちが少しでもよりよく成長し、達成感や成就感を感じることができるように努めて参ります。今年もどうぞよろしくお願ひいたします。

○生活習慣を「学校モード」に

冬休み中メディア三昧だったかな、と思われるお子さんの姿も一部で見られます。学校も始まりました。もう一度、ご家族でメディアとの付き合い方を確認していただきますようお願いいたします。